

24/10/2001 VISITA OFICIAL A ESPAÑA DEL PRESIDENTE DE PERÚ, ALEJANDRO TOLEDO

## DECLARACIÓN DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, DESPUÉS DE SU REUNIÓN CON EL PRESIDENTE DE PERÚ, ALEJANDRO TOLEDO

Madrid, 24-10-2001

Muy buenas tardes a todos. Para mí es un gran placer y una gran satisfacción recibir aquí, en Madrid, al Presidente de Perú, Alejandro Toledo.

Quiero decirles que en las primeras reuniones que tuve con el Presidente Toledo convinimos en que España se encargaría de organizar la Mesa de Cooperación al Desarrollo y el programa de reconstrucción que el Presidente Toledo ha puesto en marcha en Perú. El Presidente Toledo me había comentado sus iniciativas, sus deseos, sus disponibilidades, y se trataba de hacer una operación importante desde el punto de vista internacional que manifestase una confianza, no solamente en términos políticos, sino en términos económicos en el futuro de Perú.

Para mí es un motivo de gran satisfacción el que la Mesa de Cooperación, que se ha celebrado en Madrid en estos días, haya constituido un gran éxito en sí misma y haya constituido un gran éxito para Perú y para el Presidente Toledo, y que, en consecuencia, se hayan superado con creces todas las expectativas que nos habíamos planteado. Sobre unas expectativas de, aproximadamente, 400 millones de dólares, tenemos unas realidades que importan en distintos programas más de 1.000 millones de dólares.

Ésa es una manifestación muy importante desde el punto de vista político, económico y financiero y me es muy grato, por lo tanto, el decir que esa primera operación y esa aportación que hemos podido hacer a las circunstancias políticas y económicas de Perú se ha traducido satisfactoriamente.

Dentro de eso, España ha hecho el mayor esfuerzo posible al alcance de nuestras posibilidades, por un importe total de 275 millones de dólares. Sin duda, ésa es una aportación también significativa y un compromiso de confianza de España en el presente y en el futuro de Perú.

Quiero decir que seguimos con la mayor atención y seguimos con el mayor interés y con toda confianza todo el proceso de transición democrática, todo el proceso de consolidación institucional y política, que está desarrollando el Presidente Toledo y lo apoyamos sinceramente. Por lo tanto, poder hace esas manifestaciones de confianza política y de confianza económica es una satisfacción para nosotros; pero es también

una demostración de que, sin duda, el Gobierno del Presidente Toledo y Perú están en la buena dirección, están tomando las decisiones y las medidas adecuadas y están ganando la credibilidad internacional.

Será también para nosotros un motivo de satisfacción poder estar en Perú con SS.MM. los Reyes y con los demás Jefes de Estado y de Gobierno iberoamericanos, con motivo de la próxima Cumbre Iberoamericana que celebraremos allí, en Perú. Sin duda, tanto el Presidente Toledo como yo tenemos mucho interés en que sea un gran éxito de trabajo muy preciso, de trabajo muy concreto, y que contribuya a reforzar y a realzar aún más lo que es ya una gran realidad en el mundo internacional, como es la Comunidad Iberoamericana.

He tenido la oportunidad de conversar con el Presidente Toledo de distintas otras circunstancias, de las circunstancias internacionales, de la crisis internacional, naturalmente, cuya visión compartimos y cuya determinación en la lucha contra el terrorismo es de plena identificación entre nosotros.

Por supuesto, también he tenido la satisfacción de que el Presidente Toledo me exponga lo que han sido sus reuniones, fundamentalmente, en la Cumbre que acaban de realizar Jefes de Estado y de Gobierno en Shanghai, en China.

Por tanto, ésta es tarde de buenas noticias aquí, en Madrid, en relación con nuestros amigos peruanos y quiero reiterar mi satisfacción por recibir, una vez más, a mi amigo Alejandro Toledo, al cual él sabe que le deseo el mayor de los éxitos y con el cual estamos dispuestos a seguir trabajando y cooperando de la manera más estrecha posible.